2021年8月5日 株式会社 三ツ矢 甲府工場 工場長 草間 康行

弊社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2021年8月5日、弊社甲府工場に勤務する従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたので、下記のとおりご報告申し上げます。

・感染者 : 弊社甲府工場製造課に勤務する従業員1名

・濃厚接触者 :なし

・経緯 : 8月2日(月) 出社して体調不良のため早退

8月3日(火) 医療機関を受診しPCR検査実施

8月4日(水) 体調不良のため自宅療養

8月5日(木) PCR検査の結果、陽性が判明

保健所で濃厚接触者は会社になしと判断

・社内の対応 : 本人がPCR検査を受けたことにより、行動範囲の洗い出し、濃厚接

触者の確認を致しました。

8月5日(木)午前中 共用部、接触可能性のある場所の消毒を実施。

今後につきましては、濃厚接触者はいないこと、すでに確実な消毒を実施していること により、操業に問題なしと判断し継続させて頂きます。

引続き感染拡大防止対策を徹底していきますので宜しくお願い致します。

お取引先各位には多大なるご迷惑をおかけしますことをお詫び申し上げますとともに、 何卒ご理解、ご協力賜りますようお願い致します。 これまで弊社では、厚生労働省・都道府県の要請や専門家会議からの指摘を踏まえて、いわゆる「3つの密」を避けるため、手洗い、手指消毒、マスク着用等、個人でできる感染防止策の徹底をはじめ次の対応を進めて参りました。

- ・社内でのマスク常時着用、手洗いの励行、昼食時の時差や密回避、会話の禁止
- ・時差出勤、テレワークの実施による出勤者数の削減
- ・密になる会議、セミナー、講演会、飲食を伴う懇親会等の中止もしくは延期
- ・WEB会議の活用、不要不急の出張、来客対応の制限
- ・毎日検温し当日発熱等の風邪症状がある従業員の出勤見合せの徹底、入口での手指消毒

引きつづき全従業員の検温を行い、症状に異常があった際の報告、および体温が平熱に戻った場合においても出社停止の処置を行って参ります。

【お問い合わせ先】

株式会社 三ツ矢 TEL 055-243-7191 甲府工場営業課 桐生 暁 甲府工場管理課 山本 拓美